
 

 

22.05.2023 

Hallo, liebe Krypto Trader,  

hier ist Ian King mit Ihrem wöchentlichen Krypto Analyse-Update.  

Ich möchte Ihre Aufmerksamkeit auf einige Neuigkeiten in dieser Woche über 

den Ledger Nano X lenken. Es ist nichts, worüber Sie sich wirklich aufregen 

müssten. Aber einige Leute haben darauf hingewiesen, dass es 

möglicherweise einige Sicherheitsprobleme mit dem Ledger Nano X gibt, und 

zwar aufgrund einer neuen Funktion namens „Ledger Recover“. Sie 

ermöglicht also die Wiederherstellung von Daten auch im Falle eines 

Verlustes. Ich möchte Sie nur darauf hinweisen, dass, wenn Sie das Ledger 

Recover verwenden, Ihr Seed-Phrase im Grunde genommen zerlegt und in 

eine Cloud gesendet wird, aber in den Händen eines anderen ist, richtig? 

Normalerweise schreiben Sie bei diesen Hardware-Wallets die Seed-Phrase 

auf ein Stück Papier und verstecken dieses Stück Papier irgendwo, so dass 

niemand Ihren Ledger Nano X auf einem anderen Gerät replizieren kann, und 

schon kann es losgehen.  

Das Problem ist, dass, wenn Sie die Wiederherstellungsphrase in der Cloud 

speichern, immer die Möglichkeit besteht, dass sich jemand in die Cloud 

hackt und Ihre Wiederherstellungsphrase abruft. Das ist also nur eine kleine 

Sorge, von der ich gehört habe. Ich möchte Ihre Aufmerksamkeit daher jetzt 

darauf lenken. Ich werde in zukünftigen Webinaren noch mehr darüber 

sprechen, aber das Team von Ledger hat sich dazu geäußert und erklärt, 

dass das Risiko wirklich nicht so groß ist, wie es dargestellt wird. Aber ich 

möchte Sie darauf aufmerksam machen, weil ich weiß, dass viele von Ihnen 

den Ledger Nano X verwenden.  

 

Lassen Sie uns jetzt einen Blick auf die Krypto-Märkte werfen:  

Die Marktkapitalisierung liegt bei 1,2 Billionen. Es war eine sehr ruhige Woche 

für Kryptos. Bitcoin ist unverändert. Ethereum ist unverändert. Es ist 

sozusagen die Ruhe vor dem Sturm. In den Vereinigten Staaten warten wir 

auf die Verhandlungen über die Schuldenobergrenze, und das war's dann 

auch schon. Wenn Sie sich die Liste hier unten ansehen, gibt es nicht viel 

Bewegung, was für die Krypto-Märkte nicht sehr typisch ist. Normalerweise 

sehen wir in dieser Woche einige Auf- oder Abwärtsbewegungen. Der einzige 



Token, der in dieser Woche gestiegen ist, ist Render, der seit unserer 

Empfehlung letzte Woche um 40% gestiegen ist. Ich möchte Ihnen nur den 

Chart dazu zeigen. Sie können sehen, dass wir den Wert bei 1,75 $ 

empfohlen haben. Und gerade in den letzten Tagen hat der Kurs stark 

zugelegt. Ich habe keine Nachrichten über Render gesehen und ich frage 

mich, ob einige von Ihnen nach den Kursgewinnen, die Sie in den letzten 

Jahren bei Solana und Luna gesehen haben, jetzt Krypto-Wale sind. Vielleicht 

treiben Sie also den Preis in die Höhe. Aber ich denke, der eigentliche Grund 

ist, dass Sie sehen, wie das Thema KI auf dem Aktienmarkt an Fahrt gewinnt. 

Und was Render macht, ist, sie erschaffen einen Marktplatz für GPU Power. 

Die Art von Chips, die Sie benötigen, um ein Metaverse zu erstellen und 

Hochleistungsrechner zu betreiben, wird durch Render auf einem Markt 

angeboten. Wenn Sie sich also den Aktienmarkt ansehen und Nvidia, den 

wichtigsten Chip-Hersteller im Bereich der KI, betrachten, dann sind das die 

Chips, die in den Rechenzentren verwendet werden, die ChatGPT betreiben. 

Die Aktie ist in diesem Jahr geradezu explodiert. Und ich möchte noch auf 

eine weitere Aktie hinweisen, die sich in letzter Zeit sehr gut entwickelt hat: 

AMD. Es handelt sich zwar nicht um einen Krypto-Chip, aber vor ein paar 

Wochen gab es Gerüchte, dass AMD einen KI-Chip mit Microsoft entwickelt 

und einen weiteren Chip namens MI 300 auf den Markt bringt. Sie haben 

einen MI 250, der schneller sein soll als ihr vorheriger Chip und sie denken, 

dass dies ein Rivale von NVIDIA für zukünftige KI-Rechenzentren sein 

könnte. Und zu guter Letzt möchte ich noch einen Blick auf Ethereum werfen. 

Wir sind in diese neue Spanne eingestiegen und dann wieder 

zurückgegangen und sitzen jetzt am alten Widerstand der Spanne, in der wir 

neun Monate lang waren. Es ist also eine Art Hin und Her.  

 

Lassen Sie mich jetzt einen Blick auf das Postfach werfen:  

Ich habe diese Woche einige tolle Fragen erhalten. Die erste Frage kommt 

von Salila, und sie hat ein paar Fragen. Erstens: Ich weiß, dass Sie keine 

persönliche Finanzberatung machen können, aber meine Frage bezieht sich 

auf das Verhältnis von Kryptos zueinander. Okay. Ich empfehle also immer, 

dass Sie mindestens 50 % Ihrer Bestände in Ethereum und Bitcoin halten 

sollten, insbesondere in Bärenmärkten wie diesem. Und dann würde ich einen 

Blick auf die anderen Kryptos werfen, die wir empfohlen haben, und vielleicht 

5 bis 7% des Guthabens in jeden dieser Kryptos stecken. Und wenn eine 

dieser Kryptowährungen 20% Ihres Portfolios ausmacht, dann schichten Sie 

um, verkaufen Sie einen Teil davon und stecken Sie ihn wieder in Ethereum 

und Bitcoin. Und, wissen Sie, wenn Sie das getan haben, z.B. wenn Sandbox 

zehnfach gestiegen ist, wenn Sie umgeschichtet haben oder wenn Solana 

100-fach gestiegen ist, dann versuchen Sie einfach, diesen Bestand in 

Ethereum und Bitcoin weiter aufzubauen, ähm, während einige dieser 



Altcoins höher springen und dann, und dann wieder fallen. Die zweite Frage 

ist, Ich dachte an Ethereum bei Rocket Pool, habe mich dann aber 

entschieden, mich einfach an Coinbase zu beteiligen. Sie haben die Wahl, 

sich an ETH als ETH zwei oder Coinbase ETH zu beteiligen. Können Sie mir 

den Unterschied erklären? Und was ist besser, einfacher, 

unverwechselbarer? Ist es am besten, mein ganzes ETH zu nehmen oder 

sich nur mit einem Teil zu beteiligen?  

Ich empfehle, nur mit der Hälfte zu beginnen. Im Moment zahlt Ihnen 

Coinbase 5% Rendite, es ist also keine schlechte Idee, sich zu beteiligen. Ich 

habe mit 25% angefangen. Ich glaube, ich bin bei der Hälfte angelangt und in 

ein paar Monaten werde ich wahrscheinlich mein gesamtes Ethereum-

Guthaben einsetzen, weil man bei Krypto nie weiß. Sie wollen nicht der erste 

sein, denn in der Vergangenheit gab es immer wieder Probleme. Der 

Unterschied zwischen ETH two und ETH und CBE, ETH ist einfach nur ETH. 

Wenn Sie ETH zwei auf Coinbase kaufen, beteiligt sich Coinbase automatisch 

für Sie. Wenn Sie sich also mit Ethereum bei Coinbase beteiligen wollen, 

müssen Sie ETH two kaufen. CBE ist Coinbase wrapped ETH und was es ist, 

ist eine Möglichkeit für Sie, auf verschiedene Defi-Protokolle zuzugreifen, 

denn sie verpacken Ihren Token im Grunde in etwas, das mit anderen Defi-

Protokollen funktionieren kann. Aber das müssen Sie nicht wirklich tun. Ich 

würde also ETH vermeiden und ETH zwei wählen, wenn Sie sich mit 

Ethereum an der Coinbase Börse beteiligen möchten. Vielen Dank für diese 

Frage. Salila.  

 

Die nächste Frage kommt von Robert. Er fragt: Was halten Sie von der 

Krypto-Börse DoexPro? Es ist eine ziemlich einfache Plattform, aber ich frage 

mich, wie es um die Sicherheit bestellt ist.  

Ich habe davon noch nichts gehört. Ich glaube nicht, dass es etwas ist, das 

die Leute in den USA nutzen. Ich würde einfach bei Coinbase und 

möglicherweise Binance bleiben, je nachdem, wo Sie sich befinden. 

Außerdem können Sie Token in einer MetaMask-Wallet halten und auch auf 

Uniswap handeln.  

 

Die nächste Frage kommt von Karen. Sie schreibt: "Als jemand, der 2021 

neu in der Bitcoin-Welt war, habe ich diese Kryptos gekauft und gehalten. 

Mein Fehler. Werden sie jemals steigen oder soll ich einfach den Tatsachen 

ins Auge sehen und sie mit einem erheblichen Verlust verkaufen? Ihre Doge, 

ENJ, UniSwap, Link und Stellar Lumens. Okay, ich glaube, Link gefällt mir 

von allen am besten. Ich zeige Ihnen einfach einen Chart davon. Es ist Chain 

Link. Es ermöglicht das dezentrale Sammeln von Informationen, die in eine 



Blockchain importiert werden können, um einen intelligenten Kontrakt 

abzuwickeln. Die Funktionsweise ist also sehr einfach. Nehmen wir an, Sie 

wollten eine dezentrale Glücksspielbörse oder eine dezentrale Sportwetten 

Börse einrichten und Sie wollten, dass die Leute einen Vertrag darüber 

abschließen können, wer ein NBA-Basketballspiel gewinnen würde. Ich 

denke, heute Abend oder morgen Abend spielen die Lakers gegen die Denver 

Nuggets hier in den Vereinigten Staaten. Nehmen wir an, Sie wollten einen 

intelligenten Kontrakt erstellen, um den Sieger zu ermitteln, und die Leute 

könnten Wetten auf beide Seiten abschließen. Damit die Zahlung an die 

Gewinner aktiviert werden kann, muss dieser intelligente Kontrakt wissen, wer 

das Spiel gewonnen hat. Und wenn Sie sich auf einen zentralisierten Akteur 

verlassen, könnten Sie bei einer Website, die nur die Gewinner veröffentlicht, 

befürchten, dass diese einfach einen falschen Gewinner einstellt und die 

Verlierer ausbezahlt werden. Okay. Sagen wir also, die Lakers gewinnen, 

aber die zentrale Organisation veröffentlicht nur den Sieg der Nuggets. Jeder, 

der auf die Lakers gewettet hat, verliert also und jeder, der die Wette wirklich 

verloren hat, gewinnt. Chainlink ermöglicht die Sammlung und Erfassung 

dezentraler Informationen in Echtzeit auf eine Weise, dass kein einziger 

Akteur diese Informationen verfälschen kann. Es wird also ein Protokoll sein, 

von dem ich glaube, dass es immens sein wird, nicht nur in Bereichen wie 

Sportwetten, sondern denken Sie an die Finanzmärkte. Sie haben also all 

diese Futures-Kontrakte und Optionen, Kontrakte, die auf einen bestimmten 

Preis bei Ablauf angewiesen sind. Wenn Sie eine Call-Option haben, müssen 

Sie sich auf den Schlusskurs am dritten Freitag des Monats verlassen, um 

festzustellen, ob Ihre Calls im oder aus dem Geld sind oder nicht. Aus diesem 

Grund halte ich Chainlink, eines der wenigen Protokolle, die dies tun, immer 

noch für eine immense Idee in diesem Bereich. Ich weiß, dass der Wert 

gegenüber ihren Höchstständen gefallen ist, aber sie liegt immer noch über 

dem Wert, den wir im Jahr 2020 empfohlen haben. Und ich denke, wir sollten 

den Wert weiterhin halten, denn ich denke, dass wir noch einiges an 

Aufwärtspotenzial sehen werden, da sich die dezentrale Finanzwelt weiter 

ausbreiten wird. Die zweite Frage kommt von Karen. Sie hat auch gefragt: Ich 

habe viel in Gbtc investiert. Wird sich Bitcoin noch eine Weile halten? 

Natürlich wird es das. Gbtc ist also der Bitcoin-Trust in Grayscale. Er wird im 

Moment mit einem Abschlag auf Bitcoin gehandelt. Sie können sehen, dass 

der Preis bei 1487 liegt. Bitcoin liegt irgendwo bei 27.000. Wenn Sie also GPT 

kaufen, erhalten Sie einen Abschlag. Ich glaube, dass Gbtc bessere Tage 

erleben wird. Ich glaube, dass sie den Spread zwischen Gbtc und Bitcoin, der 

bei 27.000 liegt, irgendwann schließen werden. Wenn sie also den Spread 

schließen, würde der Kurs um 1012 Punkte steigen, nur um auf Augenhöhe 

mit dem zugrunde liegenden Bitcoin zu handeln. Aber vielen Dank für die 

Fragen.  

 



Die nächste Frage kommt von Rez. Hey Ian, vielen Dank für Ihre großartige 

Arbeit. Ich bin ein langjähriger Abonnent und dankbar für Ihre Erkenntnisse in 

diesen unsicheren Zeiten. Letzte Woche hat Binance angekündigt, sich bis 

zum 30. September 2023 vom kanadischen Markt zurückzuziehen. Ich habe 

mehrere empfohlene Positionen in Binance. Ich frage mich, ob ich Binance 

weiterhin mit Hilfe eines VPN nutzen sollte, da ich in Kanada wohne, oder ob 

es das Beste ist, alle meine Positionen über eine andere Börse zu 

verschieben, um nicht zu riskieren, nach dem 30. September liquidiert zu 

werden? Ich danke Ihnen im Voraus für Ihren Beitrag und Ihre Ratschläge.  

Danke für die tolle E-Mail Rez und danke, dass Sie weiterhin Abonnent sind.  

Zum besseren Verständnis: Ein VPN ist ein virtuelles privates Netzwerk und 

ermöglicht es Ihnen, das Internet über Ihren Standort zu täuschen. Wenn Sie 

also an einer Börse handeln wollen, die in Ihrem Heimatland verboten ist, 

können Sie sich ein virtuelles privates Netzwerk zulegen und angeben, dass 

Sie in Schweden oder in einem anderen Land sind, in dem dieses Netzwerk 

verfügbar ist. Ich kann Ihnen jedoch nicht empfehlen, ein VPN zu verwenden, 

da es hier offensichtlich einige rechtliche Probleme gibt. Was ich tun würde, 

ist, anstatt ein VPN zu benutzen, weil man nie weiß, was passieren wird, 

würde ich versuchen, meine Token zu einer Börse zu bringen, die in dem 

Land verfügbar ist, in dem Sie sich befinden. Wenn Sie also Coinbase in 

Kanada bekommen können, würde ich in Erwägung ziehen, sie zu Coinbase 

zu transferieren und für diesen Grund kein VPN zu verwenden. Das ist also 

meine Antwort. Und nochmals vielen Dank für die Frage.  

 

Die nächste Frage kommt von Philip. Lieber Ian. Ich habe die folgende 

Nachricht zur Kenntnis genommen, dass die Börse Bakkt alternative Münzen 

massenhaft auslistet. Bei den Münzen handelt es sich also um Aave avax 

comp filecoin maker und UniSwap. Dazu gehören viele der empfohlenen wie 

Aave link.com filecoin, the graph und Synthetics. Können Sie mir sagen, wie 

besorgt die Inhaber dieser Münzen sein sollten, insbesondere im Hinblick auf 

die Möglichkeit, dass die SEC Coinbase dazu drängen könnte, das Gleiche zu 

tun? Ich danke Ihnen. Ja, gut. Das ist eine sehr gute Frage.  

Ich denke, es gibt ein paar Dinge, die vor sich gehen. Erstens ist die Bakkt 

Börse, die von der New York Stock Exchange gegründet wurde, um 

Coinbase, Binance und Gemini Konkurrenz zu machen, nicht wirklich in 

Schwung gekommen. Sie dachten, sie würden viel mehr institutionellen 

Handel darauf abwickeln und die Volumina sind sehr gering. Ich kenne 

niemanden, der an dieser Börse handelt. Aber der zweite Teil ist, dass sie die 

Börsennotierung einstellen könnten, weil sie befürchten, dass die SEC sie als 

Wertpapiere einstuft. Richtig. Und wenn das passieren würde, wäre das 



gleiche Problem auch bei Coinbase zu beobachten. Ich halte das für höchst 

unwahrscheinlich. Die SEC sagt einfach, dass jeder einzelne dieser Token ein 

Wertpapier ist. Aber, wer weiß? Es scheint, als ob sie es wirklich auf Krypto 

abgesehen haben. Ich denke, wenn das passiert, werden Sie einen 

deutlichen Ausverkauf bei diesen Namen erleben. Gleichzeitig glaube ich 

aber auch, dass der Bogen des Fortschritts immer noch in Richtung Krypto 

gespannt ist. Die dezentrale Finanzwelt wird die Finanzmärkte noch immens 

stören. Und selbst wenn es zu einem Ausverkauf kommen sollte, wird dies 

wahrscheinlich eine Kaufgelegenheit sein. Ich halte es für sehr bedauerlich, 

wenn die Vereinigten Staaten beschließen, Krypto aufgrund der Innovation 

übermäßig zu regulieren und diese Art von Innovation in andere Länder zu 

verlagern. Ich würde also nicht vorgreifen, indem ich diese Token verkaufe, 

aber ich würde einfach darauf achten, dass dies möglicherweise passieren 

könnte. Und das ist etwas, das ich weiterhin beobachten werde. Vielen Dank 

für die Frage, Philip.  

 

Die nächste Frage kommt von Mike und Sheila. Sie schreiben über die 

weltweiten Statistiken zu den Krypto-Käufern. Hey, meine Frau und ich 

verstehen, dass Sie diese Statistik über die Nutzer von Krypto, den 

Prozentsatz der Bevölkerung pro Land, nicht selbst erstellt haben. Aber ich 

stelle einen Bericht in Frage, der veröffentlicht wurde. In dem Bericht heißt es, 

dass zehn Länder nach dem Anteil ihrer Bevölkerung, der in Krypto involviert 

ist, die USA mit 13% irgendwo auf Platz sieben liegen und die Philippinen mit 

13,7% auf Platz drei. Meine Frage: Wir besitzen Bitcoin, Ethereum und 

andere Münzen, aber woher soll jemand wissen, wer Krypto kauft? Gibt es 

eine Möglichkeit, diese Informationen pro Land zu erhalten? Wie viel Prozent 

der Bevölkerung ist in Krypto involviert? Ich stelle diese Frage, weil wir in 

einer Welt leben, in der viele der Informationen, die wir erhalten, nicht immer 

korrekt sind. Ja, da stimme ich Ihnen zu. Meine Frau und ich halten an dieser 

Achterbahnfahrt in Aktien und Krypto fest und wir schätzen Ihre Meinung. 

Fantastisch. Danke, dass Sie uns geschrieben haben, Mike und Sheila. Und 

es ist sehr schwierig festzustellen, wem Krypto auf der Welt gehört, weil die 

Leute virtuelle private Netzwerke nutzen und von überall aus handeln können, 

oder? Es gibt also eine Menge. Immense Ethereum- und Bitcoin-Wale, die 

Wallets haben, von denen wir aber nicht wissen, wo sie sich aufhalten und 

wer Krypto tatsächlich nutzt. Ich bin überrascht, dass die USA bei sieben 

liegen. Ich hätte gedacht, dass sie höher sind, da unser globales BIP das 

größte der Welt ist. Und es scheint, dass die Millennials einen ziemlich 

starken Glauben an Krypto haben. Ähm. Zu guter Letzt. Ich würde auch 

erwähnen, dass die Menschen VPN nutzen, so dass es wirklich schwer zu 

sagen ist, welches Land am meisten nutzt. Und ich denke, das ist noch in der 

Schwebe. Eine andere Sache ist, dass Sie jemanden haben könnten, der 



Bitcoin, sagen wir in der Schweiz und an einer Börse gekauft hat, dann aber 

beschlossen hat, in ein anderes Land zu ziehen. Wenn die Bitcoins in einer 

Ledger Wallet gespeichert sind, wissen Sie nicht, wo sie sich befinden. Ich 

glaube also nicht, dass die Geographie wirklich so wichtig ist, denn denken 

Sie daran, dass Krypto in einer digitalen Welt in einer Art Metaverse existiert, 

das sich auf einer anderen Ebene befindet als die Geographie der Vereinigten 

Staaten. Wissen Sie, mit Krypto können Sie im Grunde genommen digitale 

Werte überall auf der Welt so einfach versenden wie eine E-Mail, solange Sie 

eine Internetverbindung haben. Ich würde also nicht zu viel in diese 

Statistiken hineininterpretieren, aber danke für die Frage, Mike und Sheila.  

 

Die nächste Frage kommt von Vinnie. Hallo Ian. Vielen Dank, dass Sie uns 

über den Dimo-Miner auf dem Laufenden gehalten haben. Haben Sie noch 

andere Miner auf dem Radar? Schlagen Sie vor, einen Hive-Mapper oder 

Hive-Mapper zu verwenden? Das ist ein guter Vorschlag. Hive Mapper war 

ein Projekt, das vor ein paar Jahren herauskam. Ich glaube, wir haben es in 

einem dieser Webinare vorgestellt. Im Grunde ist es ein Gerät, das Sie kaufen 

können, und ich kenne eine Menge Leute, die mit dem Uber fahren und damit 

Honig-Token verdienen können. Es handelt sich also um ein weiteres Gerät, 

das während der Fahrt eine Karte erstellt und versucht, eine Verkehrskarte zu 

erstellen, ähnlich wie Google Maps, aber auf dezentrale Weise. Ich glaube 

nicht, dass das eine schlechte Idee ist. Ich bin mir nicht ganz sicher, wie hoch 

der ROI für die Investition ist, aber ich mag Dimo, weil ich glaube, dass mein 

Miner im Moment etwa 25 Dollar pro Woche verdient, also 100 Dollar pro 

Monat, die ich in drei Monaten zurückbekomme. Wenn der Preis von Dimo 

steigt, wird es noch schneller gehen. Schauen Sie sich also Dimo an und ich 

werde weiterhin die Augen nach lukrativen Projekten offen halten. Vielen 

Dank für die Frage, Vinnie.  

 

Eine weitere Frage kommt von Jeff. Er sagt: "Hey, Ian, ich habe versucht, die 

Empfehlungen zu verkaufen, die Sie geschickt haben. Es gibt Probleme für 

meine Metamask wallet. Bei meinen Versuch, in BOND (BarnBridge) zu 

tauschen, erhalte ich die Fehlermeldung no quotes available (keine Kurse 

verfügbar), die Metamask mit dem Hinweis auf fehlende Liquidität begründet. 

Was ist los? Ich kann sie nicht verkaufen. Okay, also eine schnelle Antwort 

darauf. Ich würde es zu Coinbase schicken. Coinbase schicken und die 

Transaktion dort durchführen. Wenn Sie Krypto verkaufen wollen und nicht 

wissen, wohin, suchen Sie einfach in der Registerkarte hier auf Coingecko 

danach. Und das ist für alle Neulinge da draußen, die das noch nie gemacht 

haben. Sie können sehen, wo die Märkte sind und Sie können sehen, dass es 

auf Binance gehandelt wird. Sie können ihn auch an der Coinbase Börse 



handeln. Es gibt also noch andere Orte, an die Sie es schicken können, und 

es wird Ihnen auch angezeigt, wo das meiste Volumen ist. Normalerweise 

würde ich also versuchen, die Börse mit dem größten Volumen zu finden. 

Wenn also Binance die Börse mit dem größten Volumen ist und am letzten 

Tag BarnBridge im Wert von 791.000 Dollar gehandelt wurde, würde ich 

versuchen, dort zu handeln und dann meine Kryptos dorthin 

zurückzuschicken, wo sie ursprünglich waren. Die zweite Frage bezieht sich 

auf Rune, und Jeff sagt: Wenn ich versuche zu tauschen, sagt mir Rune ETH, 

dass der Gaspreis $116 beträgt. Es kostet das Doppelte des Betrags, den ich 

versucht habe zu tauschen, um den Tausch durchzuführen. Mache ich hier 

etwas falsch? Sollte ich direkt in der MetaMask verkaufen? Gute Frage. In der 

letzten Woche ist der Gaspreis, d.h. der Betrag, den Sie für Ethereum zahlen 

müssen, einige Male in die Höhe geschnellt, weil das Netzwerk ziemlich 

überlastet war. Einer der Gründe für die Überlastung ist, dass die Leute diese 

Meme-Münzen wie Pepe jagen und handeln. Manchmal wartet man also 

einfach einen Tag oder so, bis der Gaspreis (Gebühren) sinkt, wenn man die 

Gebühren nicht zahlen will. Das ist also das, was Sie tun sollten, nämlich 

einfach dranbleiben. Und wenn Sie eine kleinere Position haben, als der Preis 

ist, können Sie sie auch behalten. Es lohnt sich im Grunde nicht, sie zu 

verkaufen und sie stattdessen als Totalverlust abzuschreiben.  

 

Die nächste Frage kommt von Perry. Hallo. Ich habe einen Freund, der das 

Ripple-Fiasko verfolgt. Er erzählt mir, dass kürzlich Dokumente veröffentlicht 

wurden, die besagen, dass Ripple nicht nur von der SEC herausgegriffen 

wurde, sondern dass ETH ein Wertpapier ist, das politisch übersehen wurde 

und deshalb in Schwierigkeiten geraten könnte. Was haben Sie gehört? Was 

wissen Sie? Ich weiß also nicht wirklich viel über den Ripple-Fall. Ich wäre 

skeptisch gegenüber allen Dokumenten, die ins Internet gelangt sind. Aber 

auch hier gilt: Wenn die Regierung Ethereum als Wertpapier regulieren will, 

wird sich die Gleichung ändern. Viele dieser Dinge und wir hatten in letzter 

Zeit ein paar Anhörungen vor dem Repräsentantenhaus und dem Senat, ähm, 

Sie wissen, dass es einige Politiker gibt, die für Krypto sind und definitiv nicht 

auf der Seite der Überregulierung stehen. Und ich glaube, dass diesen 

Politikern tatsächlich mehr Geld zugeworfen wird. Ich meine, es ist ein 

ziemlich trauriger Fall in den Vereinigten Staaten, wo man sich einfach in die 

Gunst der Politiker einkaufen kann. Aber so ist es nun einmal. Und ich glaube, 

dass sich das in Zukunft positiv auf Krypto auswirken wird. Das ist also meine 

Meinung dazu. Ich weiß nicht viel über den Fall Ripple und habe auch noch 

nichts davon gehört, aber danke für die Frage, Perry.  

 

 



Das war's für diese Woche mit dem Webinar.  

Ich möchte mich bei allen bedanken, die zugeschaltet haben. Haben Sie noch 

Fragen? Crypto-profits@anlegerverlag.de  

Ich wünsche Ihnen allen eine gute Woche. Ich melde mich nächste Woche 

wieder bei Ihnen.  

Vielen Dank! 

Mit herzlichen Grüßen,  

Ihr  

 

Ian King  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Herausgegeben von: 

WRB Media GmbH - Aroser Allee 76 - 13407 Berlin 
E-Mail: kundenservice@anlegerverlag.de 

Telefon: +49 30 917 395 71 

Geschäftsführung: Erika Nolan 
Amtsgericht Charlottenburg, HRB 199207 B 

mailto:Crypto-profits@anlegerverlag.de

